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Important safety instructions :
To install this canopy, technical knowledge is required. Do not 
assemble this canopy yourself, but contact a professional craftsman or 
3 other adults for assistance if

♦you are not sure if the canopy can be installed in the place you have 
chosen for the installation.
♦you do not understand the instruction manual or parts of it.
♦you do not have the necessary tools available.
♦you do not have the necessary technical knowledge.

Ensure that there are more than 50kgs of panel press on each steel 
base seat. It should not be used in periods of high wind, rain, ice or 
snow, in such conditions remove the canopy immediately.
Once the adjustment screw reaches its final position, you cannot turn it 
over. Do not force it! Failure to do so may result in damage to the 
canopy, risk of damage and void the warranty!
The canopy is intended for protection from the sun only. It should not be 
used in periods of strong wind, rain, ice or snow. In this case, remove 
the canopy immediately!
Never let children play with the canopy.
Make sure that the fabric is taut. If the fabric is not taut during 
extension, turn counterclockwise until the fabric is taut.
Make sure that the fabric is taut. If the fabric is not taut during 
extension, turn counterclockwise until the fabric is taut.
Do not place objects or body parts, such as hands, in the canopy while 
stretching and retracting. Danger of squashing!
When the front bar touches the roller as shown in the following figure 
during retraction, do not try to draw it closer, otherwise the product may 
be damaged.
Remove the crank handle from the buckle after adjusting the canopy as 
desired, and place it in a place inaccessible to children to prevent them 
from playing with the canopy.

Maintenance
Regular maintenance will not only help to maintain a long durability, but 
it is also important for your own and other people's safety.
--Inspect regularly if the wall brackets are tight, fasten them if they are 
loose or detached.
--Inspect the gearbox once every six months. If damage is found, stop 
using the canopy until the gearbox has been repaired or replaced.
--Inspect the bolts and nuts once a year, fasten them if they are loose or 
untight.
--Stop using the canopy immediately if it is damaged or not tightened 
properly.
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Step 3: Next, assemble the arms (G) on the vertical post, as shown below:

Safety should be your first concern
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Done

Use:
1. Unfold and retract the canopy
The canopy can be extended and retracted by means of a crank handle included in 
the delivery.
Insert the handle into the buckle attached to the canopy. Unfold the canopy by 
turning the crank handle clockwise. By turning it counterclockwise, you can retract 
the canopy.

Ensure that there are more than 80kgs of panel press on each steel base seat.



Consignes de sécurité importantes :
Pour installer cet auvent, des connaissances techniques sont nécessaires. 
Ne montez pas cet auvent vous-même, mais contactez un ouvrier 
professionnel ou 3 autres adultes pour obtenir de l'aide si
 
·vous n'êtes pas sûr si l'auvent peut être monté sur l'endroit que vous avez 
choisi pour l'installation.
·vous ne comprenez pas le manuel d'instructions ou certaines parties de 
celui-ci.
·vous n'avez pas les outils nécessaires disponibles.
·vous n'avez pas les connaissances techniques nécessaires.

Pour s'assurer qu'il y a plus de 50kgs presse de panneau sur le siège de 
base en acier.
Il ne doit pas être utilisé en période de vent fort, de pluie, de grêle ou de 
neige.En cas de telles conditions, retirez l'auvent immédiatement.
Une fois que la vis de réglage atteint sa position finale, vous ne pouvez pas 
la retourner. Ne le forcez pas ! Le non-respect de cette instruction peut 
entraîner des dommages sur l’auvent, ainsi que des risques et annuler la 
garantie !
L’auvent est destiné à protéger contre le soleil uniquement. Il ne doit pas 
être utilisé en période de vent fort, de pluie, de grêle ou de neige. Dans ce 
cas, rétractez immédiatement l’auvent !
Ne laissez jamais les enfants jouer avec l'auvent.
Assurez-vous que le tissu est tendu. Si le tissu n'est pas tendu pendant 
l'extension, tournez dans le sens antihoraire jusqu'à ce que le tissu soit 
tendu.
Ne mettez pas d'objets ou de parties de votre corps par exemple 
mains,dans l'auvent tout en étendant et rétractant. Risque d'écrasement!
Lorsque la barre avant touche le rouleau comme indiqué sur la figure 
suivante pendant la rétraction, n'essayez pas de le rapprocher, sinon le 
produit pourrait être endommagé.
Retirez la poignée de manivelle de la boucle après avoir ajusté l'auvent 
comme vous le souhaitez, et placez-la dans un endroit inaccessible aux 
enfants pour éviter qu'ils ne jouent avec l’auvent.

Entretien
Un entretien régulier aidera non seulement à conserver une longue 
durabilité, mais il est également important pour votre propre et la sécurité 
des autres personnes.
·Inspectez régulièrement si les supports muraux sont serrés, fixez-les s'ils 
sont lâches ou desserrées.
·Inspectez la boîte de vitesses une fois par six mois. Si vous constatez des 
dommages, arrêtez d’utiliser l’auvent jusqu’à ce que la boîte de vitesses ait 
été réparée ou renouvelée.
·Inspectez les boulons et les écrous une fois par an, fixez-les s'ils sont 
lâches ou desserrés.
·Arrêtez d’utiliser l’auvent immédiatement s’il est endommagé ou n’ est pas 
serré correctement.
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Étape 3 : Ensuite, assemblez les bras (G) sur le poteau vertical, comme indiqué 
ci-dessous :

La sécurité doit être votre préoccupation no.1
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Done

Utilisation:
1. Étendre et rétracter l'auvent
L'auvent peut être étendu et rétracté par une poignée de manivelle compris
dans la livraison.
Insérez la poignée dans la boucle fixée à l'auvent. Ouvrez l'auvent en tournant
la poignée de manivelle dans le sens horaire. En le tournant dans le sens
antihoraire, vous pouvez rétracter l'auvent.

Pour s'assurer qu'il y a plus de 80kgs presse de panneau sur chaque siège de base 
en acier.




